

第2学期も残り1ヶ月 ～学習のまとめをしっかりと～

8月に長い2学期が始まったと思っていたのですが、気がつくと2学期もあと約1ヶ月となりました。先週から少しずつ寒くなり、週末には雪もちらつきました。子どもたちの登校の様子を見ると、防寒着を着用したり手袋を着用したりするなど、しっかりと寒さ対策をしていることがわかります。そんな中、子ども達は、寒さにも負けず、校庭で遊ぶなど元気に過ごしています。



まもなく12月となります。2学期に学習をしたまとめの時期でもあります。今まで学習した内容がしっかりと定着をしているかが大切となってきます。ぜひ、ご家庭でもお子さんの宿題や学習の様子を確認いただき、励ましの一言をお願いいたします。また、本格的な「冬の訪れ」が近づいています。気温が低くなり、インフルエンザの感染症や体調を崩すことも心配されます。子どもたちには、できる限り体調管理に努め、学習のまとめをしっかりと行ってほしいと思います。引き続き、保護者の皆様、地域の皆様の温かなご支援ご協力をお願いいたします。

佐藤定男先生のマット指導始まる



11月14日(水)から、本年も佐藤定男先生をお迎えして体育科にてマット運動指導が始まりました。先生は学区内在住で、多くの子どもたちに体操の指導に当たってこられた先生です。今月末まで全学年のマット運動、跳び箱運動の指導をしていただきます。佐藤先生の指導を受け、器械運動のテクニック(コツ)を身につけ、多くの児童が技ができるようになっていきます。どんな技ができるようになったか(上手になったか)お子さんに聞いてみてほしいと思います。

リサイクルについて学びました

11月16日(金)に市内の荒川産業の方々を講師にお迎えし、4年生が環境学習でリサイクルについて学びました。最初に、講師の方からは、リサイクルの大切さやトイレットペーパーは牛乳パック6枚程度のリサイクルでできることなどを教えていただきました。次に印字ミスのコピー用紙で手すきはがきづくりを行い、とてもよい体験ができました。



子どもたちは今回の学習で「分ければ資源、捨てればゴミ」ということを学んだようです。4年生の家庭での取り組みに期待したいと思います。

緑の少年団の活躍が認められました

11月12日(月)に第三小学校が平成30年度花でもてなす喜多方花いっぱいコンクールの学校の部で奨励賞を受賞しました。今年1年間、4、5年生が緑の少年団として花壇の整備を熱心に行ってくれたおかげです。次年度も、表彰されるような活動ができるといいですね。



雪囲い設置作業・看板回収作業実施



11月18日(日)にPTAによる雪囲い作業が行われました。時期的に寒い朝となりましたが、厚生委員会、保護者の皆様にご協力いただき、ドウダンツツジ等の雪囲いを設置していただきました。これで、いつ雪が降っても大丈夫となりました。また、当日は、生活指導委員会による防犯看板の取り外しも行われました。大変寒い中でしたが、多くの皆様にご協力いただきありがとうございました。

個別懇談ありがとうございました

11月15日(木)～21日(水)まで大変お忙しい中、個別懇談のためにご来校いただきありがとうございました。お子さんの学校での様子はおわかりになりましたでしょうか。今後とも、学校での生活に対してお聞きしたいことや子どもの様子を見ていて心配なことがあれば、いつでもお問い合わせいただきたいと思います。また、お子さんの学習内容定着のため、家庭学習の様子をぜひ確認していただきたいと思います。



3年生による児童集会

11月19日(月)の児童集会で3年生が農業科で育てた「そば」について発表しました。そばの由来や自分たちが畑で育てたそばの実のことをみんなで分担してまとめ、大きな声でわかりやすく立派に発表することができました。28日(水)には、岩月公民館でそば打ちの見学をする予定です。



5年生が第四こども園と交流



11月20日(火)に5年生と第四こども園の子どもたちとの交流会がありました。こども園の園児に第三小学校に来ていただき、5年生が考えたゲームを行った後、校舎の案内をしました。来年度は、6年生と1年生という関係になります。一緒にいろいろな活動ができたことは、5年生にとって素晴らしい一時だったと思います。5年生が頼もしいお兄さん、お姉さんに見えました。

5年生が米作り感謝の会を開催

11月22日(木)に5年生が米作り感謝の会を実施しました。今年1年間大変お世話になった農業科支援員さんをお招きして、社会科や総合学習で調べた「米」について発表しました。その後、稲作実習で取れたお米を心を込めておにぎりにして一緒に味わいました。みなさん「美味しい」と大変喜んでくれました。農業支援員の皆さん、1年間ありがとうございました。



表彰おめでとう!

◆平成30年度納税標語コンクール

【小学生の部】 佳作 5年 小檜山結菜 「納税はみんなのくらしをささえます わすれずに! おくれずに!」

◆平成30年度喜多方市米消費拡大推進ポスターコンクール

【高学年の部】 佳作 6年 渡部 美嘉

◆福島県橋友会主催 第6回「橋の絵」コンクール

橋友会特別賞 6年 佐藤 未来